

PRESENTACIÓN DEL DR. D. EULALIO FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, COMO ACADÉMICO CO-RRESPONDIENTE

JOAQUÍN CRIADO COSTA
Director de la Real Academia

D. Eulalio Fernández Sánchez es Licenciado en Filología Inglesa por la Universidad de Granada en 1993 y Doctor en Filología Inglesa por la misma Universidad en 1997.

Llega al Departamento de Filologías Extranjeras de la Universidad de Córdoba en octubre de 1995 con una beca de investigación, a la que renunciará dos años después tras la lectura de su tesis doctoral para comenzar su carrera docente en el mismo departamento. Su docencia ha estado ligada de forma ininterrumpida a la titulación de Filología Inglesa, en la actualidad Estudios Ingleses, principalmente en dos ámbitos: *Historia de la Lengua Inglesa y Adquisición y enseñanza del inglés*. Imparte docencia en el máster de *Inglés para la cualificación profesional*, siendo responsable de un módulo pionero en España como es *La enseñanza de lenguas extranjeras a alumnos con necesidades educativas especiales*. Ha dirigido más de 30 trabajos fin de máster. También ha participado en varios programas de doctorado en calidad de profesor, profesor invitado y coordinador, como el programa de doctorado conjunto *Estudios Superiores de Lenguas Modernas* con la Universidad de Luz (Maracaibo, Venezuela). Ha dirigido siete tesis doctorales y en la actualidad tutoriza otras 9 tesis más. Por último, ha tenido una presencia muy activa en los programas formativos de extensión universitaria con participación en Ucoidiomas, Secretariado de Formación Permanente, Universidad de Verano CORDUBA, y de manera muy significativa y entrañable en la Cátedra Intergeneracional.

Su investigación ha tenido siempre una línea muy clara y definida, marcada desde el inicio por su pertenencia al grupo de investigación del Prof. Martín Mingorance, y bajo la dirección de la Dra. Pamela Faber. Tuvo la inmensa fortuna de beber directamente de las fuentes de la lingüística cognitiva, gracias a su estancia de investigación predoctoral en la Universidad de Lodz (Polonia), con la supervisión de la Dra. Lewandowska. En su grupo de investigación, el prof. Fernández ha desarrollado la vertiente diacrónica del modelo Lexemático-Funcional y ha sido pionero en la aplicación de la lingüística cognitiva a la adquisición y enseñanza de segundas lenguas. Es autor de 6 libros (monografías y libros de texto) y más de cuarenta publicaciones nacionales e internacionales. Miembro de las asociaciones de anglistas en España y

Europa como AEDEAN, ESSE, AELICO y AESLA. Es autor del *BRaIN method*, método de enseñanza de lenguas con especial aplicación en el caso de los adultos, jóvenes aprendices y niños con necesidades educativas específicas (ciegos, sordos, síndrome de Down y autistas).

Ha desempeñado diversos puestos de gestión universitaria, como coordinador de Ucoidiomas, Vicedecano de Relaciones Internacionales y Vicedecano de Ordenación Académica de la Facultad de Filosofía y Letras, Decano de la Facultad de Filosofía y Letras desde el año 2009, en virtud del cual ha sido coordinador de la Red Andaluza para la adaptación de las titulaciones de Artes y Humanidades a los nuevos grados, y Presidente de la Conferencia Nacional de Decanatos de Letras entre 2011 y 2012. En la actualidad coordina el proyecto *Córdoba, Ciudad Mundo* en el marco de un convenio entre la Universidad y el Ayuntamiento de Córdoba.